

20 Jahre Carbone

In den Sommerferien ist Italien weiterhin eine der beliebtesten Urlaubsdestinationen. Dafür gibt es viele Gründe. Einer geht garantiert durch den «Bauch» und ist die Kulinarik. Aber nicht nur die «Schnäggen», sondern die gesamte BiBo-Leserschaft hat das Glück, dass sie nicht unbedingt nach «Bella Italia» fahren müssen, um die köstliche italienische Küche geniessen zu können.

Denn im Herzen von Oberwil an der Hauptstrasse 43 führt ein charismatischer Signore einen Delikatessenladen (mit Bar und Restaurationsbetrieb notabene), der «Italianità pur» ausstrahlt und repräsentiert. Nicht nur Insider wissen, dass hinter diesem Gourmetladen Antonio Carbone (und sein Team) steht. Und dies seit zwei Jahrzehnten. 20 Jahren sind für eine «Einzelmaske» eine lange Zeit. In einem Umfeld, das steten Veränderungen unterworfen ist. Aber bei «Carbone», wie «Specialità Italiane – Caffè-Bar» schon mal salopp im Volksmund genannt wird, hat man Gewähr, dass man für sein Geld absolute Spitzenqualität und italienische Authentizität erhält.

BiBo macht seine Leserschaft schon jetzt darauf aufmerksam, dass am Samstag, dem 2. September, von 14 bis 2 Uhr ein grosses Fest steigen wird. Denn «20 Jahre Carbone – Gourmetlädeli» wollen würdig, und all'Italiana, gefeiert werden. An jenem Wochenende wird Oberwil eh eine «Festhütte» sein, denn auch das Windreedlifest findet diesmal von Freitag bis Sonntag statt.

Wir kennen bereits das Festprogramm. Wir wissen, welche Attraktionen Antonio Carbone bereithält. Die grosse Kochpfanne ist auch bereit – zu Jubiläumspreisen wird es Speis und Trank geben, die ... Sie auch in «Bella Italia» in diesem Sommer nicht gefunden haben. Ja, BiBo macht Sie «gluschtig». Und bittet Sie, sich diesen Samstag freizuhalten. Denn im Ortskern von Oberwil wird während zwölf Stunden ganz viel «Italianità» herrschen. Diesen Jubiläumstag wird der internationale Steptänzer und Schauspieler Angelo Borer moderieren.

Georges Küng



Antonio Carbone lädt zu «20 Jahre Carbone – Gourmetlädeli» ein – und wird seine Gäste kulinarisch verwöhnen. Foto: Küng